

## Saint-Hélen

# Étang. Première pêcheurie de l'année

Après l'ouverture de la pêche, il y a quelques semaines, l'association Les pêcheurs de Quintaine propose, demain, un nouveau rendez-vous. « Pour la première fois, nous avons fait un lâcher de 35 kg de saumon de fontaine, 20 grosses truites de plus d'1 kg, 55 kg de truites portion et cinq truites jaunes », détaille Éric Legout, président de l'association. Pour cette pêcheurie, la pâte à truite sera autorisée ainsi que le lancer et le nombre de prises est illimité. Les pêcheurs pourront s'inscrire dès



*Un lâcher de poissons, il y a quelques jours, à l'étang des Quintaines.*

7 h, la pêche débutant à 8 h. Trophées et coupes récompenseront les prises des quinze plus grosses truites et un filet garni pour chaque truite jaune prise. Une tombola sera tirée vers midi, pour tous les pêcheurs inscrits, avec 25 lots mis en jeu (cane télescopique, etc.).

### ▼ Pratique

*Tarifs : 10 € la journée (adulte), 6 € l'après-midi. Petite restauration sur place : galettes-saucisses, crêpes. Buvette.*